

## LOGROS DEL CLUB ATLÉTICO MANUEL LARRAÍN

### El gran año de “Los Rayos”



Marc Anderson Donat es una de las actuales figuras del club.

**CURICÓ.** A fines de octubre organizaron el Torneo Talentos del Atletismo del Maule, que terminó incluso con robots led bailando en la pista de La Granja, vienen de ser el mejor club del tradicional Torneo Glorias del Ejército, celebran el gran rendimiento de Simón González seleccionado chileno y campeón nacional Sub 14 en hexatlón, que fue recibido como rockstar en el colegio Manuel Larraín. Festejaron en el torneo escolar Soprole, celebraron en el Escolar Mixto disputado en Santiago y también levantaron los brazos, con el primer lugar por equipos en el Meeting Alejandra Ramos.

Medalla tras medalla “Los Rayos” del Club Atlético Manuel Larraín, han demostrado por qué este 2024 ha sido de sus principales años como agrupación, destacando a nivel colectivo y con varias figuras individuales. Campeones nacionales en la posta 4x100 Sub 18 en el Jorge Silva Valenzuela de San Fernando, primer lugar por equipos en la clasificación general y primeros en damas y en varones en la Copa Ciudad de La Serena y así suman y siguen, los logros del club curicano que entre sus filas tiene al campeón nacional Sub 18 en 400 metros con 49:27, Marc Anderson Donat, chileno con familia haitiana que se alista para ir al Sudamericano de Quito, Ecuador y que también fuera el mejor de Chile el 2022 en pruebas combinadas.

El club deportivo es actualmente presidido por Boris Pavez y la conducción técnica, corresponde a Sergio Marambio.